

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 25.06.2019

Anfrage Nr.: 0046/2019/FZ
Anfrage von: Stadtrat Niebel
Anfragedatum: 17.04.2019

Beschlusslauf
Letzte Aktualisierung: 04. Juli 2019

Betreff:

Wasserqualität im Neckar zum Heidelberger Triathlon

Schriftliche Frage:

Wird im Vorfeld des HeidelbergMan (Triathlon) im Juli die Wasserqualität geprüft?

1. Wann wird die Wasserqualität geprüft?
2. Wie hoch ist die Wahrscheinlichkeit an dem Norovirus zu erkranken?
3. Wie hoch ist die Konzentration an E.-coli-Bakterien zum Zeitpunkt und Beginn des Triathlons?
4. Wie hoch ist die Belastung und Konzentration durch Enterokokken?
5. Wie hoch ist die Konzentration an Salmonellen?

Antwort durch das Gesundheitsamt des Landkreises Rhein-Neckar und der Stadt Heidelberg:

Der Neckar ist kein Schwimm- und Badegewässer entsprechend der offiziellen EU-Richtlinie und wird somit nicht amtlich kontrolliert.

Baden im Neckar kann aufgrund mikrobiologischer Verunreinigung mit Risiken für die Gesundheit verbunden sein.

Das Gesundheitsamt rät daher aus gesundheitlichen Gründen vom Baden im Neckar ab.

Sitzung des Gemeinderates vom 27.06.2019

Ergebnis: behandelt